

SMGWA

Stadtwerke setzen auf Schleulen

[18.08.2017] Der Software-Anbieter Schleulen hat auf einen Schlag 50 weitere Stadtwerke als Kunden für die Smart-Meter-Gateway-Administration gewonnen.

Im vergangenen Jahr haben die drei bayerischen Stadtwerke-Kooperationen KOS Energie, kfe - Kooperationsgesellschaft fränkischer Elektrizitätswerke und City-USE eine Zusammenarbeit bei der Smart-Meter-Gateway-Administration (SMGWA) vereinbart – mit dem Ziel, von Synergie- und Skaleneffekten zu profitieren. Wie die drei Kooperationspartner jetzt melden, haben sie sich nach einem mehrstufigen Vergabeverfahren schließlich für die IKT-Komplettlösung von Schleulen und den Service von Soluvia Metering und NLI entschieden. Zusammen verteten die Kooperationen mehr als 50 Stadt- und Gemeindewerke mit mehr als 500.000 Zählpunkten allein im Bereich Strom. Schleulen stellt die IKT-Lösung als Software as a Service (SaaS) im ISMS-zertifizierten Cloud-Betrieb bereit, sodass die Stadtwerke auf den Aufbau eines eigenen Rechenzentrums verzichten können. Damit können die Unternehmen den Aufwand für die gesetzlichen Sicherheitszertifizierungen erheblich reduzieren, erläutert Schleulen. Der Full-Service-Messdienstleister der MVV Energie Gruppe Soluvia Metering wird die Komplettlösung von Schleulen durch modulare Services rund um die Implementierung und den Betrieb der SMGWA-Plattform ergänzen. Inklusiv der neuen Verträge setzen deutschlandweit bereits Stadtwerke mit rund 1,5 Millionen Stromzählern auf die SMGWA-Lösung von Schleulen, berichtet der Software-Anbieter mit dem größten Geschäftsbereich in der Energie- und Wasserversorgung.

(me)

Stichwörter: Smart Metering, Schleulen, City-USE, Gateway-Administration, kfe, KOS, Soluvia Metering